
 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 藤原太伸会長 

会長の時間を務めさせていただきます。 

 本日は、大船渡東高等学校の文化祭と言う事で、恒例の移動例会であります。今日は、数多くのイベント

が有るようですが多くの会員の出席を賜りまして、東高校での移動例会を出来ました事に感謝申し上げます

と共に、大船渡東高等学校の角館校長先生、進路指導担当金野先生、インターアクト顧問の佐々木先生のご

臨席を頂き、そして例会会場を提供して頂きました東高校様には感謝申し上げ、本当に有難うございます。

大船渡東高校様とは、インターアクトクラブを通じ、色々な交流事業にご協力を頂き、11月 20日の地区大

会には、大船渡東高校太鼓部の演奏、インターアクトクラブ生徒の派遣と、大変ご協力を頂く事にまた感謝

申し上げます。先日行われました就職模擬面接試験では、多くの生徒が本番同様の体験をし、当日緊張感が

緩和され、本番はうまく面接を受ける事が出来たとのお話を聞きロータリーとしての活動が少しでも貢献で

きたことは、良いことをしたと思います。引き続き何かご要請があれば対応していきたいと思いますので、

ご気軽に相談して頂ければ幸いです。 

 話は変わりますが、例会前時間がありましたので校内をいろいろ散策して来ました。インターアクト生徒

の 4月からの活動報告が 2階教室にて掲載されていました。 

警察前花壇花いっぱい運動・南原中央ＲＣとの青少年交流事業架け橋の翼等 

活動内容がわかりやすく掲載されていましたので、会員の皆様には、是非ご覧 

になって頂きたいともいます。 

それから東高等学校と前進の農業高等学校と合わせると 100 年近い歴史があるわけですが、卒業記念ア

ルバムが有る年・無い年有りましたが昭和 9年頃からのアルバムが展示されていました。 

自分の若き日の思い出・友人知人の若き日の姿が見られると思いますのでこちらも 

ご覧になってはと、思い報告させて頂きました。こちらは 3階です。そして体育館で 

は、色々な地元の飲食店と提携して生徒たちが販売活動をしておりました。我がクラ 

ブでも景品提供をしておりますので、時間のある会員の皆様、是非買い物をして言って貰いたいものです。 

以上 会長の時間とさせて頂きます。 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 １ 宮古東ロータリークラブより   創立 50周年記念式典臨席への礼状と記念誌が届いています。 

 

★ 濱守ガバナーから 

 地区大会開催に伴い、東高校様には色々とご協力頂き、IACの生徒さん達も出席いただくとい

う事で大変ありがとうございます。 

              

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

            １０月第４週例会 ２０１６年１０月２９日（土） 

本日出席率 ：４３．１３ ％ 前回修正後８６．２０％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ１７名） (報告者：新沼 敏宏会員） 
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★ 紀室綾子青少年奉仕委員長 

  今日はご参加頂きありがとうございます。 

見学させて頂いて、実業高校らしく楽しい文化祭だと感じました。 

１１月には東高校のシクラメンと IACの生徒さんが地区大会に花を添えます。 

今後とも IACの活動等を応援していきたいと思います。 

 

◆◆◆   東高校先生方から  ◆◆◆ 

 

★ 角館校長先生 

本日はようこそお出で下さいました。日頃は IAC等生徒の活動の場を提 

供いただきありがとうございます。 野球部は久々の活躍で県大会準優 

勝 駅伝は３位 ３人制柔道では団体完全優勝 太鼓部は県大３位でしたこの部は、地域とのつながりを担う

大切なクラブだと思っております。 

 

★ 情報処理科山口先生 

 チャレンジショップ就職模擬面接等ご協力頂きありがとうございます。お陰様で進路は順調に進んでおりま

す。今後とも進路実現にお力添え願います。 

 

★ 情報処理科今野先生 

 ９月１６日の就職解禁に伴い希望生徒の模擬面接を実施して頂きありがとうございます。生徒たちは個室で

の緊張した模擬面接のお蔭で、本番は楽に出来たようだと申しております、今後とも宜しくお願い致します。 

 Eショップは、出店依頼からすべて生徒たちが行ったものです。ご協力ありがとうございました。 

 

★ Eショップ社長 情報処理科３年 菊地洋佑君 

Eショップ開催にあたり多くの品物を提供いただきありがとうございました。 

 

★ ２年進路指導 吉田先生 

 進路指導に関係し１０月４～６日までインターシップを実施いたしました。その際の資料を配布させて頂き

ます。ご覧いただき、来年度のご協力を宜しくお願い致します。 

 

★ IAC顧問佐々木先生 

 いつもご協力頂きありがとうございます。本日はじっくりとご覧になって行って下さい。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


